

SERVICES TECHNIQUES



Le camion précédent avait fait son temps et méritait la retraite.

Le voilà remplacé.

L'équipe technique compte un nouveau membre : Johan a intégré le service en octobre.

Nous lui souhaitons la bienvenue.



CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE



Le 11 novembre, la population s'est retrouvée à 11 heures devant la Mairie pour défilé jusqu'au monument aux morts.

Cette cérémonie s'est déroulée dans l'intimité imposée par la crise sanitaire et dans le respect des règles de sécurité.

Monsieur le Maire a lu un texte pour honorer la mémoire de ces soldats qui ont sacrifié leur vie pour que nous puissions vivre dans un monde libre, devant une population présente mais limitée par les contraintes de la situation.

Au cours de cette lecture un passage particulièrement fort du texte nous a donné à méditer :

« Chaque 11 novembre est un moment d'unité nationale et de cohésion autour de ceux qui donnent leur vie pour la France, de ceux qui la servent avec dévouement et courage. En ces instants, au souvenir des événements passés et aux prises avec les épreuves de notre temps, nous vous rappelons que c'est tout un peuple, uni et solidaire, qui fit la guerre, qui la supporta et en triompha ».



RECENSEMENT DE LA POPULATION

Le recensement de la population, organisé en partenariat avec l'INSEE (Institut National de la Statistique et des Études Économiques), était prévu à Bêlarga du 15 janvier au 15 février 2021. Les conditions sanitaires actuelles ont amené à décaler cette opération d'un an.

Pour les petites communes le recensement se fait tous les cinq ans.



VITESSE AFFICHÉE, USAGERS SENSIBILISÉS

Nous vous en avons parlé, l'installation de deux radars pédagogiques sur l'avenue du Grand Chemin (RD 32) a été faite.



Ils vont permettre aux automobilistes, une meilleure prise en compte de leur vitesse et le respect des limitations en vigueur. C'est en tout cas ce que nous souhaitons. Les deux radars sont installés de chaque côté de la chaussée aux entrées du village.

PLEIN FEU SUR LA BIBLIOTHÈQUE

MUSI'SPECTACLE « PETIT PISSENLIT »

En mars, la COVID 19 nous a privé de cette manifestation, tant attendue par les tout-petits. Les Musi'spectacles de novembre devaient être transférés vers les crèches et les écoles maternelles du fait de la fermeture des bibliothèques, nous avons néanmoins obtenu de la Communauté de Communes de la Vallée de l'Hérault que les enfants de la classe de Mickael VOISIN puissent bénéficier de ce spectacle, et par là même, offrir à notre Comédienne Stéphanie JOIRE une occasion de retrouver son public.

Petit Pissenlit c'est :

La nature, les quatre saisons, le cycle de la vie, les couleurs
Du violon, de la spidole, des chansons, des comptines, des sons.
Des images, des couleurs, des mouvements et gestes.



Les élèves de la classe CP-CE1 ont beaucoup apprécié ce moment de détente. Stéphanie a su capter leur attention et les amener à interagir avec elle durant toute la prestation.

PETIT RAPPEL

La bibliothèque, sera normalement réouverte au public à la rentrée de janvier aux horaires habituels, avec toutefois, on ne perd pas les bonnes habitudes, un respect des gestes barrières, (désinfection des mains, port du masque) un nombre limité de personnes (2 adultes ou 1 adultes et 2 enfants).

La bibliothèque c'est un réseau doté de :

150 000 livres environ
10 000 CDS
8 000 DVDS
400 livres audio
250 partitions musicales
250 jeux de société (+ 250 à venir).

à emprunter grâce au catalogue en ligne (<https://bibliotheques.cc-vallee-herault.fr/>) qui vous donne accès à tous ces documents ainsi qu'à toute l'actualité culturelle du réseau.

Les horaires restent inchangés : le lundi de 15h30 à 18 heures le jeudi de 16 heures à 18h30.

THERESE ET CATHERINE VOUS PRÉSENTENT LEURS MEILLEURS VŒUX POUR 2021

MESSAGE D'INFORMATION EN CAS D'ALERTE



Le Mardi 15 décembre dernier vers 17h30, la sirène préfectorale d'alerte s'est déclenchée intempestivement créant chez nombre d'habitants de l'inquiétude ou des questionnements à tout le moins. Heureusement, il s'agissait d'une simple erreur de la part des services de la Préfecture qui ont déclenché la sirène dans plusieurs communes du Département.

L'émoi suscité par cet événement nous amène à vous proposer, pour ceux qui le souhaiteraient, d'être informés par mail ou par message texte sur vos téléphones portables, des alertes éventuelles.

RENFORCEMENT DU RÉSEAU D'EAU

Nous avons été quelque peu ralentis durant les trois dernières semaines sur l'avenue du Grand Chemin. En effet, les travaux de renforcement du réseau d'eau potable permettant d'améliorer la desserte de l'extension à venir du village ont enfin pu avoir lieu. Ces travaux prévus et réalisés par le Syndicat Mixte de la Vallée de l'Hérault auraient dû commencer dès le début 2020 mais la crise sanitaire a quelque peu retardé leur exécution. Ces travaux se sont déroulés correctement, seule la pluie a perturbé la fin des travaux et notamment le revêtement final de la chaussée.



UNE ORGANISATION CHANGÉE ET DES RENFORTS DANS LE PERSONNEL COMMUNAL

Afin de mieux répondre aux besoins des administrés et de l'administration, l'organisation des services communaux a été modifiée : une répartition différente, une plus grande polyvalence, le recrutement de personnel supplémentaire au technique ainsi qu'au périscolaire. Ces changements menés sous la houlette d'une secrétaire générale dynamique en font une équipe dévouée prête à satisfaire l'intérêt général des Bélarganais.



SOUVENIRS SOUVENIRS



Hiver 1973, mon année de CM2 dans la classe unique de Bélarga, l'année où "maman" est devenue pour moi "madame Julien". C'était elle l'institutrice de la classe unique d'alors. Et c'est à elle que nous devons le plaisir d'avoir découvert l'Esperou et les joies de la neige.

Regardez bien : ceux du village s'y reconnaîtront. Marie, Berthe, Fifi... Vous vous reconnaitrez mes copains et c'est avec beaucoup d'émotion que je vous regarde, que je retrouve le visage de ceux qui ne sont plus...

Je nous vois débraillés, le cheveu ébouriffé, avec nos manteaux de la semaine, nos bottes de pluie. Mais je vois aussi nos sourires, nos airs si réjouis d'avoir fait de la luge... A ceux qui n'ont pas fait partie de l'expédition il faut dire un petit secret : nous avons mis un pyjama sous nos vêtements de tous les jours pour ne pas avoir froid et nous avons pris des gants comme on nous l'avait dit. Mais nos gants étaient en laine et nous étions trempés jusqu'à la culotte...

Peu importe. Pour les enfants modestes que nous étions, cette journée à la neige, le chocolat chaud offert par notre institutrice sont le souvenir d'un moment simple et heureux. Très heureux.

Françoise Julien

LES ILLUMINATIONS DE NOËL



Symbole de fête et de réjouissances, elles étaient attendues tant par les petits que par les grands. En 2019, nous avons paré l'avenue du Grand Chemin, cette année, c'est au tour de la rue des Écoles, la Place de la République, la rue du Barry et le chemin du Champ du Four ainsi que tout le vieux village d'être auréolés pour le plus grand plaisir de tous.

Dans le vieux village, vous pouviez également admirer les décorations réalisées par les habitants du quartier (et particulièrement Audrey et Michelle) place de la fontaine.

UN COLIS SOUS LE SAPIN



Compte tenu du contexte sanitaire lié à la Covid-19, qui a connu un regain des contaminations, nous avons été contraints d'annuler l'ensemble des animations prévues en fin d'année et notamment le repas des Aînés. En remplacement nous avons commandé des colis pour tous les administrés invités à ce traditionnel moment de convivialité. Ils ont été distribués par les membres du Conseil municipal dans le respect des consignes de distanciation physique.



VISITE DU PÈRE NOËL A LA GARDERIE

La municipalité a organisé, mardi 15 décembre, un goûter pour les enfants de la garderie. Oh surprise ! le Père Noël nous a accordé un peu de son temps pour offrir un téléviseur et un lecteur DVD aux petits.

Les jours de pluie seront moins tristes !!!

La garderie bénéficiera du catalogue des médiathèques du réseau de lecture publique pour obtenir des DVD, des CD de musique, des contes et histoires à déguster sans modération.

L'équipe du périscolaire compte un nouveau membre ; Fanny est venue renforcer le service en septembre.

Nous lui souhaitons la bienvenue.



ET IL CONTINUE SUR SA LANCÉE À LA CANTINE



Repas de Fête à la cantine

Comme chaque année l'Occitane de Restauration, qui fournit les repas de la cantine, a concocté un repas festif à la veille des vacances scolaires.

Pour l'occasion, étant donné que les enfants sont désormais séparés en deux groupes dans le cadre du protocole sanitaire, il nous a semblé opportun de les rassembler dans la salle des fêtes afin de leur offrir ce repas un peu plus de convivialité.

Le Père Noël s'est invité au dessert pour distribuer mandarines et papillotes.





Chères Bèlarganaïses, chers Bèlarganaïses,

Cette année 2020 particulièrement éprouvante est terminée. Les livres d'histoire se souviendront de cette période inédite, perturbante pour les plaisirs les plus simples de la vie, bouleversante pour nos activités économiques, associatives, familiales ou du quotidien.

Nous avons été privés de la richesse de notre vie villageoise : la convivialité, la proximité, le bonheur d'être ensemble lors de nos événements festifs et associatifs, du marché du terroir au repas des aînés, en passant par la commémoration du 11 novembre...

Lors de la distribution des colis de fin d'année, nous avons eu, avec l'équipe municipale, un petit moment de rencontre différent, qui je l'espère aura apporté un peu de chaleur dans le foyer de chacun de nos aînés.

Néanmoins, les raisons d'espérer sont de retour. L'arrivée des vaccins devrait permettre le début de la vaccination à grande échelle au cours de l'hiver, en commençant par les personnes les plus fragiles et les plus exposées.

Il est évidemment bien trop tôt pour que cela autorise tout relâchement et nous devons vivre en continuant à nous protéger et à protéger les autres.

En l'absence des traditionnels vœux de la municipalité, je profite de cet édito pour souhaiter la bienvenue aux nombreux nouveaux Bèlarganaïses qui ont choisi de vivre dans notre village.

A l'aube de 2021, il est temps de formuler des vœux d'espoir. Je vous adresse à toutes et à tous des vœux de bonheur, de santé et de paix pour 2021. Prenez bien soin de vous et de tous.

Bien à vous.

José MARTINEZ.



COMMERÇANTS ET ARTISANS

Mme TCHEKINIAN	"L'Épicéric"	04.99.57.08.66	2, place de la République
M. CANADAS	PAËLLA DEL CHULY	06.84.27.29.57	2, chemin des Eaux Basses
VATOU TRAITEUR		04.67.25.10.03 06.81.35.15.69 vatoutraiteur@wanadoo.fr	13, rue du Barry
Mme DUREUX Cécile	Infirmière	04.67.24.35.88 / 06.13.42.05.18	5, rue de l'Eglise
M. DUREUX Ludovic	Infirmier	assistanceinfirmiere@laposte.net	
M. MAURICE Frédéric	Maçonnerie	06.60.92.03.66 fred.maurice@hotmail.com	12, route de la Croix Saint-Antoine
ORTEGA Dimitri	A.S.E.R.V. 34	06.36.19.37.85	3, rue du Barry
M. FILLETTE Jean-Claude	Électricité	06.13.28.12.12 / 04.67.25.29.31	6, chemin des Combettes
M. EL HADRI Samir	Energie Solaire	04.67.25.71.19	8 rue des Berges de l'Hérault
M. SGHIR Ahmed	plomberie-chauffage	06.60.05.15.49	7, rue des Arbousiers
M. PETIT Jonathan	Plomberie-chauffage	07.67.21.64.01 jonathanpetit34@hotmail.com	29, avenue du Grand Chemin
SARL Taxi G T		06.03.18.15.04	15, chemin des Condamines
M. SEBA Frédéric	J. Sécurité	06.08.40.47.48	3, Lotissement Côté Vignes
LANGUEDOC PRÉVENTION		04.67.24.85.51 / 06.03.89.12.15	24, rue des Arbousiers
M. MARGUERITE Jean-Louis		languedocprevention@hotmail.com	
M. PEREZ Christophe	dessinateur	06.03.58.52.49	9 bis, rue de la Croix Saint-Antoine
M. SORLIN Laury	Bureau	06.87.02.59.88	12, lotissement Côté Vignes
M. VELLA Benjamin	Rénovation	06.28.54.44.28	17, montée des Chênes
M. Sylvain BUON	pose terrasses	06.20.43.70.13	
	montage meubles en kit piscines structures bois	sylvainbuon@yahoo.fr	
M. FORTE Frédéric	FL'EVENTS	06.75.49.15.59 evenementdel34@gmail.com	27, avenue du Grand Chemin
M. ALLINGRY Jérôme	Garage	06.16.99.24.57 / 04.99.57.04.39	12 bis, avenue du Grand Chemin
A.M.G.A.		jerome.allingry@orange.fr	
M. BONSIGNORI David	Menuisier	06.84.40.42.22	12 d, route de la Croix Saint-Antoine
	plaquiste	dbpro-pose@hotmail.fr	
Mme & M. CAZOTTE Didier et Natalie	Mouliniers producteurs	06.13.30.76.75	Domaine de Bussac
France et Michel Siohan-Cuny		04.67.24.60.89 / 06.33.65.15.39	8, route de la Croix Saint-Antoine
Domaine des 4 Amours		fmsiohan@wanadoo.fr	
Mme PAVÉ Angélique	Coiffeuse	06.30.33.26.61	Secteur: Belarga, Montagnac Paulhan, Pezenas
à domicile: L'instant du Cheveu			
Mme Sylvie LIDIER		06.50.05.41.45 dansetavie02@gmail.com	7, lotissement Côté Vignes

COMMERCE AMBULANTS SUR LA PLACE DE LA REPUBLIQUE :

BOUCHERIE tous les mardis matin

COIFFEUR 1 mardi tous les 15 jours

CASA PIZZA tous les jeudis soir (vers 17h30)

CONCHILICULTEUR chaque vendredi de 9h à 12h

ÉTAT CIVIL 2020

Naissances :

ORTÉGA Nalya Ghislaine Marie	7 mars
DOYE Alice Chantal	16 avril
MAZZEI Théa Evelyne Maria	5 août
MARTY Tiendzo Bernard Daniel Thierry Franck	11 août
MUNOZ Lisa Francine Lisbeth	27 août
RIBON Emma Anniella Marie	5 novembre



Mariages:

Christophe DALVERNY et Maguelone BELTRAN le 1er février



Ils nous ont quitté :

Andrée COUSIN le 7 juillet Jean-Marie JULIEN le 12 septembre Yannick SIMON le 7 novembre
Jean-Louis REYNAUD le 30 décembre Christian ALLINGRY le 10 janvier Colette CUNY le 12 janvier

HORAIRES ET PERMANENCES MAIRIE

En cette période d'urgence sanitaire, nous vous informons que les horaires d'ouverture au public de la Mairie sont : **du Lundi au Jeudi de 8h30 à 12h00**

Des rendez-vous sont possibles en dehors de ces horaires en appelant, auparavant, le secrétariat ou en envoyant un mail.

Monsieur le Maire José Martinez et ses adjoints sont disponibles sur rendez-vous.



Directeur de Publication : MARTINEZ José.

Chargés de Communication : FIEVET Thérèse LANGRÉE Cécile DÉFOSSÉ Sylvain

Tel : 04-67-25-00-55 Email : secretariat@belarga.fr Site Internet: www.belarga.fr

